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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA AGRÍCOLA E FUNDIÁRIA – 

COMPAF, realizada em 18 de novembro de 2022 sala de Reuniões da Emater, localizada na 

Estrada União Industria nº 9700, Itaipava, Petrópolis/RJ, com início às 14h00, cuja pauta foi 

a seguinte: 1) Aprovação da Ata da reunião anterior, 2) Aprovação das contas de 2021, 3) 

Atualização cadastral dos usuários do Hortomercado, 4) Atualização cadastral dos 

usuarios das feiras livres, 5) Composição do Comitê de Ética do Hortomercado Itaipava 

para a Gestão 2023/2024, 6) Aquisição de lixeira tipo container para a limpeza do 

Hortomercado de Itaipava, 7) Assuntos Gerais; 1)O Diretor do Departamento de 

Agricultura da Secretaria de Desenvolvimento Econômico José Mauricio Soares informou 

que a reunião anterior não obteve quórum;  2)Segue a pauta, o diretor informa sobre a 

prestação de contas do ano de 2021, o qual consta os gastos com o serviço de desratização 

do Horto e arredores da feira livre do Centro, Conserto e reparos do veículo Volkswagewn 

saveiro que serve ao departamento de Agricultura, e tarifas bancaria, que ainda não pode 

ser aprovada, pois foi solicitado o processo com a discriminação dos serviços prestados no 

veículo que será apresentado na próxima reunião; Seguindo o diretor informou a todos que 

está sendo feito o recadastramento dos usuários do Horto, onde cada ocupante deverá 

apresentar o atestado de produtor rural, inscrição estadual, indicação da associação que 

pertence, cópia de identidade, CPF e comprovante de residência do titular e auxiliares, e 

que o mesmo será feito com os feirantes na ocasião da emissão dos DAMPs, pelo Sr Marco 

Avila foi pedido que em caso do recadastramento do Horto as Associação estejam com a 

documentação em dia, o Sr. Sergio Lage lembrou que o usuário tem que ser membro ativo 

dentro de sua Associação; o diretor solicitou ao Compaf a aprovação para compra de 

quatro lixeiras grades de 200 litros para o horto, pois a que estão em uso estão 

completamente quebradas, foi pedido que levasse na próxima reunião as cotações para 

aprovação da compra; em assuntos gerais, o Sr. Genesis presidente da Associação dos 

feirantes informou da infestação de ratos na garagem do prédio Shopping Estação, o 

diretor ficou de solicitar a um inspeção da Vigilância Sanitária, o diretor do prepara para a 

conferencia do COMPAF que deverá ser realizada em 2023, cujo os preparos deverão ser 

iniciados já na próxima reunião .  

Não havendo mais assuntos a serem tratados a reunião foi encerrada. 

 

José Mauricio Soares da Silva 
Diretor de agricultura, abastecimento e produção 

 

 

  

 


